
Die Stadt Halle (Saale) weist nach wie vor einen Mangel  an Industriearbeitsplätzen auf. An 

großen Ansiedlungsflächen hält die Stadt den StarPark bereit, der sich aber zunehmend füllt.  

Deshalb werden neue Gewerbeflächen geplant.  

 

Vor diesem Hintergrund fragen wir:  

 

 

1. Wie viel vermarktbare Fläche steht im StarPark noch zur Verfügung?  

2. Wann werden diese Flächen nach derzeitiger Prognose belegt sein?  

3. Wie viele Arbeitsplätze wurden je ha Fläche je angesiedeltem Unternehmen 

geschaffen?  

4. Stehen an anderen Stellen im Stadtgebiet gewerblich/industriell nutzbare 

Flächen über 5 ha zusammenhängender Größe zur Verfügung?  

5. Wann plant die Stadtverwaltung dem Stadtrat weiterführende 

Beschlussvorlagen für das Gebiet Halle-Tornau vorzulegen?  

6. Wurden Gespräche mit Umlandgemeinden zur Erschließung von 

Gewerbeflächen an anderen Standorten geführt? Wenn ja, mit welchem 

Ergebnis?  

7. Welche Grund- und  Gewerbesteuereinnahmen konnten durch die im StarPark 

angesiedelten Unternehmen in den letzten 5 Jahren erzielt werden? (Bitte nach 

Grund- und Gewerbesteuer separat aufführen) 

 

 

gez. Andreas Scholtyssek 

Fraktionsvorsitzender 

 

 


